

Liebe Kollegen und Kolleginnen,

unsere langjährige Mitarbeiterin in der Forschung, Frau Prof. Dr. Anke Bernstein, ist am 22.06.2021 im Urlaub verstorben. Sie rutschte bei einer Wandertour mit der Familie auf einem Schneefeld in den Bergen aus und stürzte in die Tiefe.

Ihre Forschung und Ihr Engagement haben die Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie und das Forschungszentrum G.E.R.N. über Jahre beeinflusst und war Inspiration für Studierende, Doktoranden und Habilitanden.



© privat

Besonders hervorheben möchten wir ihr sehr hohes persönliches Engagement und ihre unermüdliche Art, allen Widrigkeiten zu trotzen, an den Erfolg zu glauben und ihn herbeizuführen.

Frau Bernstein hat erfolgreich sehr viele, auch von der DFG und anderen öffentlichen Trägern geförderte Projekte betreut. Ihre Schwerpunkte waren u. a. Hartgewebshistologien, die Biomechanik, der Knochenersatz und immunologische Reaktionen in Zusammenhang mit Materialien von Endoprothesen.

Ihre Expertise war in Fachgesellschaften wie der Deutschen Kniegesellschaft (DKG), der Gesellschaft für Experimentelle Osteologie (GEXOS), der Deutschen Gesellschaft für Biomaterialien (DGBM) und in vielen wissenschaftlichen Beiräten hoch angesehen und sie stand der GEXOS und der DGBM auch vor.

Geschätzt war sie als Kollegin nicht nur wegen ihres Sachverstandes, sondern auch wegen ihrer Persönlichkeit. Sie war klar in der Sache, Streitbar und trotzdem immer bereit, den Kompromiss mitzugehen. Wir bedauern Ihren unerwarteten Tod und werden sie nicht nur in Erinnerung behalten, sondern ihre Ideen weitertragen.

Die Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie und das Forschungszentrum G.E.R.N.